

デイサービスセンター

スポーツの秋！大運動会です♪



《第一戦 玉入れ》
 運動会一週間前から予行練習を行なってきましたので、皆さまも慣れたゲームとなり、かなり白熱したゲームとなりました。胸元に箱を背負った職員に向けて、“これでもか”と言わんばかりに、必死な顔をされながら玉をポンポン！
 皆さまも必死でしたが、箱を持っている職員も必死です！！だって、顔に当たりそうなんですもの・・・

《第二戦 借り物競争》
 デイサービス内に隠された、借り物が書かれた封筒を探し出し、中を読んでみると、テレビのリモコン・団扇・ボールなどなど・・・いつも目にしているものですが、いざ紙に書かれた物を探すとすると、予想以上に混乱されてしまったようです。“あっちだ、こっちだ”と、皆様に助言してもらいながら、大爆笑のゲームとなりました。



《第三戦 パン食い競争》
 紐の先に洗濯バサミを付け、そこにパンを挟み、口で取るという難易度の高いゲームです。首をちょうど良い角度に曲げて、揺れるパンに合わせて口を開くという、本当に難しい内容なのですが、これが一番盛り上がるのです！毎度恒例ですが、応援している皆様も、ついつい口が“ポカーン”と開いてしまうほど・・・取ったアンパンは、おやつにおいしく頂きました。



はなの木 だまり

桶川市加納 1824-1
 特別養護老人ホーム 花ノ木の郷
 平成23年11月号

思わず鼻歌が出ちゃう♪



広大なコスモス畑です



コスモスを摘むことも出来ました♪

道の駅“いちごの里 吉見”へ行ってきました！花ノ木の郷から、車で30分位でしょうか、意外と近い場所なのですね。道の駅周辺には、広大なコスモス畑となっており、花好きの職員が「行って損はない！」と断言するだけのことはありました。咲き誇るコスモス畑を歩いていると、思わず鼻歌が出てくるほど、とても気持ちの良い気分になってくるのです。でも、この道の駅はコスモスだけではありません。レストランや軽食の売店、出店などもあり、胃袋も満たしてくれるのです。

いずれの日もお天気に恵まれ、隅々まで楽しんで頂くことが出来ました♪



ショートステイの皆様も参加です



道の駅のレストランで昼食です♪

筆を持つ手が震える・・・



秋桜



背筋を伸ばし、左手は半紙の上にそっと乗せ、震える右手を集中させて、秋桜。「お手本なんか、いらないですよ!」と、職員が驚くほど、お見事な作品が仕上がりました。もっと驚いたことに、「習字教室行っていました」という職員が、沢山いるではありませんか! さあ、次回は“謹賀新年”で、書初め大会ですね♪

たまに食べたくなるモノ!

小腹が空いたとき、なんだか食べたくなるものですよ、カップラーメンって♪そんな話で盛り上がり、「話していたら、食べたくなってきた・・・」と、いうことで早速買出しへ行ってきました。日々の生活の中で、フッと懐かしむことってありませんか? 改めて思い出すことは難しくても、何かの拍子に思い出すこと、意外と大切なことですよ。



懐かしいなあ〜♪



久しぶり♥

おめでとうございます!



10月誕生者の方が多く、まだまだ沢山の写真がありますので、一部をご紹介します! 他にも、回転寿司に行っ、日頃は「僕はパンが好きなんだよ」という方が、10皿以上も食べられて、付き添いの職員が仰天した、という伝説も・・・「誕生日祝いなんて、恥ずかしい」と言われつつも、しっかり堪能していただいております!

あなた! 通報をお願いします!!



避難訓練と、消火訓練の様子です。非常階段からの避難方法や、消火器・消火栓の使用方法を訓練しました。「利用者の命を守ることは、職員としての使命である」という消防隊員の方からのご指導に、一気に緊張感が高まった訓練となりました。

ご協力ありがとうございました

《訪問美容》株式会社クリップ

《訪問理容》ルーツ

《訪問販売》セブンイレブン桶川加納店

敬称省略